

Misiones Rurales Argentinas

Todos los años durante los meses de enero y febrero, parte para B.Aires hacia las regiones del sur, un grupo de misioneros formado por Sacerdotes y Religiosas de distintas congregaciones.

Las Capuchinas tienen a su cargo una vasta región, siendo los principales centros; El Maitený y El Bolsón. En estos lugares cuya población está formada en su mayor parte descendientes de indios araucanos, se trabaja intensamente, por lo general son dóciles y a fin de atraerlos a la misión, las Hermanas abren un taller de costura donde se les enseña a coser, dándole todo lo necesario desde la tela hasta la aguja.

Pero no solamente se misiona en estos lugares; en las montañas patagónicas, hay muchas poblaciones donde jamás llega el Sacerdote pues por la gran extensión de su parroquia le es imposible llegar hasta allí.

En cambio las misioneras pueden hacerlo una vez al año; están con ellos una semana, los preparan para el bautismo, o la Comunión, pudiendo al fin de la misión recoger abundantes frutos.

Los protestantes aprovechan esta circunstancia para esparcir sus errores entre esta pobre gente; el escaso número de Sacerdotes no puede hacerles frente .

Las Hermanas han respondido siempre generosamente a este llamado, aún en épocas difíciles por la situación política del país.

Año a año aumentan los grupos misioneros sacrificando los meses de vacaciones para emplear las fuerzas y energías a beneficio de estas pobres almas. Quiera el Señor aumentar las vocaciones religiosas a fin de que las superiores puedan disponer de Hnas. suficientes para enviarlas a estas regiones de misión tan sedientas y necesitadas de la palabra de Dios.
